



創立昭和28年1月8日

TANABE ROTARY



District 2640 田辺ロータリークラブ Club Weekly Bulletin

2019-20年度

国際ロータリーテーマ

「ロータリーは世界をつなぐ」

-ROTARY CONNECTS THE WORLD-

マーク・ダニエル・マロニー R I 会長

国際ロータリー第2640地区

中野 均ガバナー



「梅の花」撮影 寒川真典会員

出席報告

	第3276回	第3277回	第3278回
会員数	85名	85名	85名
出席規定免除会員数	7名	7名	7名
出席計算会員数	82名	81名	82名
出席者	62名	64名	60名
出席率	75.61%	79.01%	73.17%

お祝い

会員誕生日 住山、橋、横田、串上、畠地原見

配偶者誕生日 矢野礼子(好洋) 三谷初美(昌平)

皆出席 溝口(1年) 矢野(19年)

ニコニコ箱

☆廣本喜亮会員、本日の卓話宜しくお願ひします。...

.....白井、古谷

☆廣本喜亮さん、本日の卓話宜しくお願ひします。...

.....新井、原見、池永、稻田静、柏木、河上、木村頼、

近藤、松本、三谷、宮本、溝口、長井、中田吉、那須、

野田、野村、杉若、住山、橋、田上、竹本、瀧本、玉井、

玉置英、田中元、田中陽、坪井、植田英、脇村明、脇村富、

矢野、横田、吉田透、山本博、濱口、平尾、岩本、瀬戸

☆先週のしょうわ会・新会員歓迎会に大勢ご参加あり

がとうございました。.....白井、古谷

☆しょうわ会、大勢の皆様のご参加ありがとうございました。.....住山

☆しょうわ会楽しかったです。住山会長ご苦労様でした。.....松本、長井、

田中元、坪井、植田英、脇村富、横田、山本博、平尾、岩本
☆マルチプル・ポール・ハリス・フェロー頂きました。.....串上

☆内孫が田辺中学校の入学試験に合格しました。村上

☆朝からみなべの三前洋氏と会い、先輩の野村利治氏
元気でした。皆様によろしくと言ってました。渡部

4つのテスト (FOUR WAY TEST)

言行はこれに照らしてから

- (1) 真実かどうか
- (2) みんなに公平か
- (3) 好意と友情を深めるか
- (4) みんなのためになるかどうか

例会日 木曜日 12:30

例会場 ホテルハーヴェスト南紀田辺

会長 白井 浩

幹事 古谷 典子

会報委員長 山路 守

<http://tanabe-rc.com/>

承認 昭和28年3月2日

事務所 〒646-0031

田辺市湊23-6

TEL 0739-24-2002

FAX 0739-26-0264

mail tanabe-rc@helen.ocn.ne.jp

●司会者

白井 浩会長

●ソング

君が代 奉仕の理想

●四つのテスト

稻田静雄職業奉仕副委員長

●米山記念奨学生

シャフィク、ミナ カマル アシャム君

●ビジター

2月13日のプログラム

扇松屋龍神

代表

中島 英介 様

2月20日のプログラム

田辺市立美術館

学芸員

三谷 渉 様

お知らせ

会長報告

- ・2月は、平和と紛争予防／紛争解決月間です。
- ・先週の30日には、しょうわ会＆新会員歓迎会に大勢ご出席頂きましてありがとうございました。
- ・串上元義会員が、財団寄付によりマルチプル・ポール・ハリス・フェローになられました。日本事務局より認証ピンが届いていますのでお渡しします。

幹事報告

- ・1月26日に、次年度米山奨学生選考会がりんくう国際物流センターに於いて行われ、玉井洋司次年度地区米山記念奨学委員長と木村勝次米山寄付増進小委員会委員長が出席されました。
- ・2月のロータリーレートは、110円です
- ・東京RCの熊平会員より全国のクラブへ毎年寄贈して頂いています「抜萃のつどり」が届いていますので各自のトレーに入っています。
- ・ロータリー日本財団とロータリー米山記念奨学会より確定申告必要書類(免税申告用領収書)が届いていますので各自にお渡しします。
- ・次年度のロータリー手帳申し込み用紙、JCニュース、財団室ニュース、ガバナー月信、近隣クラブ会報を回覧します。
- ・ミナ君の結婚式のご案内を回覧します。大勢の皆様にご参列を賜りたいと思います。ご参列頂ける方は、事務局までお知らせ願います。

米山記念奨学生

- ・米山記念奨学生のミナ カマル君に奨学金(2月)をお渡しします。



《シャフィク、ミナ カマル アシャム君》

- ・皆さん、こんにちは。結婚式の準備の方は、だいぶ落ち着いてきました。その二日前の2月20日には、学会に参加して論文を発表する予定です。

プログラム



『周年事業について』

廣本 喜亮 会員

私は、昭和48年1月6日に入会させて頂きました。もう37年になりますが、現在年齢は76歳ですから人生の半分近くをロータリーでお世話になっている事になります。私的な事を言って申し訳ないのですが私は昭和18年生まれですから当ロータリークラブ設立の昭和28年は10歳という事になります。従って昭和48年の入会時にはちょうど30周年に重なりました。それ以降40周年50周年60周年と私自身節目の年と重なり、その年には忘れられない役割に携わって参りましたのでその経験についてお話を頂きたいと思います。

まず、30周年 私が入会した年がありました。岡本芳郎会長、30周年記念委員長は阪井幹生さんでいらっしゃいました。3月に記念卓話として「日本人とユダヤ人」という著書で有名な山本七平先生をお迎えしました。講演頂いた内容は「国際理解」という事が盛んに言われているがどの国が一番理解しやすいかと言えば秩序意識の似ているアメリカが一番理解しやすい。中国・韓国は社会の秩序を作っている基本理念が日本と非常に違う」と述べておられます。それから37年を経ましたけれども今の国際情勢に鑑みても、なるほどというお話をしました。30周年記念例会は、4月に行われ、建畠覚造先生の「辻」(まんじ)のモニュメントを建築中を建築中の紀南文化会館前に寄贈し、建畠先生にも講演頂きました。

40周年は、田中 昇会長、40周年記念委員長は、多屋睦夫さんでいらっしゃいました。記念卓話として和歌山大学名誉教授で経済学博士の安藤精一先生に「付家老安藤家のことなど」というテーマで卓話して頂いています。その40周年の記念事業としてクロガネモチの大木を新庄総合公園に寄贈致しました。私はその記念業を担当せよと多屋さんから申し付けられ、考えに考えた結果、アンケートを取って皆さん 의견を聞きました。その結果記念の樹が良いという意見に集約されました。多屋さんと二人で植木屋さんを伴い泉州の方の造園業者を訪ね、見栄えもして、お手頃な価格という事で決めたのが、今、新庄位総合公園にあるクロガネモチの大木であります。ご覧の通り大きく成長しているのですが、残念なのは周囲が木で一杯になつて来て目立たなくなってしまった点と、活着が良いという事で牡の木を選んでしまい、特徴の赤い実がならず、新芽が出る前は葉が落ちてしまい枯れた様になつてしまう点です。どうか皆様はビッグUや新庄総合公園に行く時には御覧頂きたいと思います。

50周年は、私が会長の年ありました。野村富也さんに幹事をお願いし大変お世話になりました。50周年記念委員長に畠地 浩さん、副委員長には渡部正義さんにお願い致しました。記念事業として新築の紀南



病院に堂本右美画伯の絵画3点を寄贈致しました。物故会員の法要を行い、記念例会では佐山和夫元会員に「来日米人第一号ジョン・ケンドリックの謎」について卓話頂きました。さらに扇ヶ浜公園に「はまゆう千本植栽」し、串上青蓑氏の「浜木綿や わが故里に 海はあり」の歌碑を寄贈致しました。50周年事業で何と言っても一番思い出深いのは「キャドック王国とリンボのオオカミ」というミュージカルを上演した事です。当時、玉井満代さんというスーパーワーカーが会員にいて、脚本・演出を担当され、公募により出演者52名が8ヶ月に亘る長期の厳しい練習を積んで見事なミュージカルを作り上げ、3月30日紀南文化会館を満員にして全員ミュージカルに酔いしれました。会員全員が最後に舞台に上がり唄い踊った興奮は忘れられませんでした。

60周年は、中松村夫会長と長井保夫幹事の年がありました。60周年記念委員長は、渡部正義さんが務められ、「田辺ロータリーの歌」を作り、現在では当クラブの歌として皆様におなじみです。記念例会では大阪ロータリークラブ会長で大阪大学名誉教授の松澤佑次先生をお迎えして「メタボリックシンドロームとは何か」という卓話を頂き、記念事業としては田辺駅前にモニュメント時計を寄贈致しました。その60周年の年、私はガバナー補佐をやむなく引受ける事になりました。当時地区の状況は、米田真理子ガバナーの後、地区における悲しい醜い争いの中で大沢徳平元ガバナーが再登板され、その後の北中登一ガバナーの時でしたので、とても私は受けたつもりはありませんでした。ところがクラブ内の何人もの人から次から次へと押しかけられ、どうしようもなくなつてお受けしたのを記憶しています。しかし受けたからには混乱する地区は別にして何か補佐としてやらなくてはと、IM(インターナショナルミーティング)をやろうと思いました。IMは各クラブの交流を深めるものですが、しばらく開催されていませんでした。そこで新宮までの広い地域の真中になる串本R.Cにお願いしてIM第一組を串本で開催しました。「IM一組の親睦と融和」というIMテーマを掲げトルコ軍艦エルトゥールル号遭難の話について学んだり、クラブ交歓会を行ったりしました。串本クラブの会長南慶一さん、実行委員長の矢倉甚兵衛さんには感謝申し上げた次第です。

会長も年初に言わっていましたが、今年で68周年になります。2年後には70周年になりますがロータリーと共に健康で生きたいと思いますし、ゴルフも楽しみたいと思います。